
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jersey“ vom 23. August 2019, 10:52

Doch, für Häme gibts Grund. Hätte er letzte Saison versucht die besten Spieler für uns zu
gewinnen und nichts kurz vorher die resterampe geplündert, müssten wir vielleicht nicht in Liga
zwei spielen.
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